

Joyeux Noël !

Lettre de Raúl Izquierdo, coordinateur international



Aucune annonce n'a été faite dans les médias ou sur les réseaux sociaux.

Il n'y a pas eu d'affiches ou de campagnes publicitaires.

Il n'y a pas eu de fanfares, de grands concerts, de néons ou de lumières LED.

Il n'y a pas eu de nouvelles dans les journaux télévisés, ni de discussions dans les talk-shows.

Il n'y a pas eu d'invitations envoyées à de grandes personnalités.

Il n'y a pas eu de banquet, pas de toast... et il n'y a pas eu de chambre dans une auberge.

Tout s'est déroulé dans le silence, au milieu de la nuit et du froid.

Avec pour seule compagnie quelques animaux et un berger qui passait par là... presque personne ne s'en est rendu compte.

Et pourtant, la naissance de cet enfant a changé à jamais l'histoire de l'humanité.

Dieu, qui aime tant le monde, s'est fait chair pour faire partie de nos vies.

Comment ne pas célébrer cet événement ? Comment ne pas le revivre et le fêter ? Dieu nous aime-t-il tant ?

Temps de joie et de remerciement à Dieu.
Temps pour prendre soin des autres et ouvrir notre cœur, afin de permettre à Jésus de continuer à naître parmi nous aujourd'hui.
Temps pour contempler et se recentrer sur l'essentiel.
Temps pour la célébration et la joie qui vient du cœur.

Je souhaite un TRÈS BON NOËL à chacun d'entre vous, à vos communautés et à vos familles !

Unis en Jésus,
Raúl

